"DECLARACIÓN POLÍTICA MEXICO 6 AL 11 DE OCTUBRE DE 2025 "

La solidaridad es la ternura de los pueblos" Ernesto (che) Guevara

Las organizaciones sindicales tenemos como principio que no ha variado desde que nacimos, la solidaridad. La solidaridad de clase, la solidaridad entre pueblos en busca de la libertad, la solidaridad con nuestro compañero, la solidaridad con nuestros comunes y la solidaridad en general por todo principio que reivindique lo profundamente humano.

Estamos en el siglo XXI y el colonialismo y la intervención imperial sigue activa en el planeta, tan vigente como las diferencias de clases y tan diferentes como las ansias de los pueblos por dar terminado cualquier injusticia. Como lo hemos reivindicado desde que nacimos, las organizaciones en defensa de los trabajadores, nos sumamos al principio de solidaridad.

Por esto, esta semana que nos hemos reunido organizaciones sindicales de México y Colombia para analizar la coyuntura actual, nos queremos sumar a la indignación generalizada mundialmente, que sentimos todos aquellos que tenemos la sensibilidad humana contra lo que sucede con el pueblo palestino y con más detenimiento a los Gazaties palestinos que sufren los vejámenes que no se veían desde que el fascismo europeo aplicó la política de exterminio a judíos, comunistas, socialistas, homosexuales, artistas, intelectuales y sindicales.

Hoy el exterminio está al orden del día contra el pueblo Palestino por parte del sionismo Israelí, confabulados con el imperialismo norteamericano y la mayoría de mandatarios Europeos y asiáticos. Millones de humanos salimos en movilización contra el exterminio de las bestias mitológicas de la opresión. Seguiremos llamando a los pueblos a manifestarse contra lo que hacen con los hermanos de Palestina y llamamos a la libertad del pueblo Palestino que no lo lograrán sin nuestra solidaridad de clase. Obliguemos a nuestros gobiernos y los empresarios proisraelís a cortar toda relación con Israel y llamamos a todas nuestras organizaciones sindicales a hacer un llamado de cesar todo apoyo de EEUU y Europa a cambiar su complicidad con el exterminio.

Llamamos igualmente a estos países cómplices a cesar la alimentación de guerras geopolíticas para conservar una unipolaridad que ya no es posible defender. Ahora es el tiempo de que los pueblos de nuestros países emergentes o del "tercer mundo" busquemos uniones geopolíticas que reclamen el derecho a participar de la conformación de este nuevo orden mundial.

Seguiremos considerando la autodeterminación de los pueblos como un elemento fundamental para este nuevo orden mundial y que en nuestra independencia podamos escoger el camino más adecuado para las mayorías de los países. Nuestras reivindicaciones como trabajadores estarán seguramente tomando las posiciones adecuadas para que la democracia política se consolide, pero también se abran los caminos de la democracia económica.

La causa popular y su poder pasar por la democratización de los recursos y la distribución de la riqueza que los trabajadores creamos.

Exigir a las potencias mundiales y a la ONU a que ordenen un alto el fuego inmediato y definitivo.

La protección efectiva de la población civil, conforme al Derecho Internacional Humanitario.

La apertura total y sostenida de todos los pasos fronterizos para garantizar la entrada masiva de ayuda humanitaria, sin condiciones políticas. Denunciar y condenar el ataque y detención de la flotilla SUMUD que intento abrir un corredor humanitario y que violando el derecho de navegación internacional debe condenarse como crimen de guerra.

El respeto y restablecimiento pleno del mandato de UNRWA (Organismo de Obras Públicas y Socorro de las Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en el Cercano Oriente) en 1949 con el fin de proporcionar ayuda humanitaria a los refugiados de Palestinay de todas las agencias humanitarias, sin criminalización ni obstrucciones políticas.

La suspensión de los castigos colectivos como arma de guerra, como el uso del hambre y el desplazamiento forzado.

Por ello hoy los trabajadores y los sindicalistas del mundo que en su esencia se unen para defender derechos laborales, unidos igualmente debemos exigir como ya en otras partes, lo antes y más mencionado. Debemos parar la fuerza de trabajo para accionar la fuerza del amor solidario por la paz de una nación en desgracia. Por qué el día de mañana cuando pregunten nuestros hijos, nietos y las generaciones pequeñas, ¿Que hicimos por mínimo que sea, por el genocidio del pueblo Palestino? no agachemos el rostro apenados.

Las delegaciones de SIMTRAEMPUNIVALLE Cali, SINTRACOMFAMILIAR Cauca, SINTRAEMSDES Pereira, SINTRAUNIVERDIDAD Caldas, SINDEPAL Palmira, SINSERPUCOL PALMIRA, ASRUV Cali, SINTRAOFLA, ASOFUNDE, ATEM, SUTOPDSSM y la Nueva Escuela Popular y Obrera NEPO nos comprometemos a buscar la alianza más amplia posible para que estos llamados se hagan efectivo en nuestros espacios de influencia y que compartimos con muchos actores de la sociedad civil y las organizaciones populares de nuestros países.

Morelia 10 de octubre de 2025.



















